

## Adventsfenster in Regensdorf

Die Tage werden kürzer, die Abende länger und die spontanen Kontakte zu Nachbarn und Quartierbewohnern und -bewohnerinnen seltener.

Doch bald gibt es Abhilfe: Im Dezember erhellen die traditionellen Adventsfenster die dunklen Abendstunden und werden zu Begegnungsorten für die Quartierbevölkerung.

Auch dieses Jahr hat der Quartierverein Dorf genügend Personen gefunden, die liebevoll ein Adventsfenster gestalten wollen. Zur Besichtigung der Adventsfenster sind die Bewohner aus Regensdorf und deren Freunde ganz herzlich eingeladen. Eine gute Zeit, um bei einem Abendspaziergang ein bisschen Vorweihnachtsstimmung zu genießen.

Wo, bei wem und wann ein Adventsfenster eröffnet wird, entnimmt man der Liste. Die Organisatoren und vor allem die Adventsbastler freuen sich über möglichst viele Besucher und Besucherinnen!

In diesem Sinne wünscht der Quartierverein Dorf eine schöne und besinnliche Adventszeit.

Silvia Rechsteiner